

## GPSauge/Click a Point

Am 09.06.2015 besuchten uns Herr Jurleit und Frau Nöth von der Firma GPSoverIP aus Schweinfurt.

Herr Jurleit stellte uns zunächst das Gerät „GPSauge“ (eine On-Board-Unit) und im Anschluss das Portal „Click a Point“ vor. Mit dem GPSauge kann man auf das Portal „Click a Point“ zugreifen, um Frachten zu koordinieren und Leerfahrten zu vermeiden. Es handelt sich bei diesem Portal um eine Frachtenbörse, die weltweit Angebote und Nachfragen koordinieren kann.

Wir konnten zum Schluss selbstständig am PC ein Angebot auf dieser Frachtenbörse einstellen.

Dieses Portal kann auch von Privatpersonen als Mitfahrerbörse genutzt werden. Es ist sowohl für Unternehmen als auch für Privatpersonen kostenlos und leicht zu handeln.

Wir fanden den Vortrag informativ und interessant. Es war eine nette Abwechslung zum Unterrichtsalltag und hat sich auf jeden Fall gelohnt.

Justin Ward, Florian Kestler,  
LW11D

